

Heredan delegados al menos cuatro grandes obras

Invierte Iztapalapa en espacio público

► Destaca García inversión de más de \$40 millones en infraestructura

Oscar del Valle

La readaptación y mejoramiento de espacios públicos fueron las principales obras realizadas durante la Administración que concluye en Iztapalapa.

Encabezada originalmente por el perredista Horacio Martínez y finalizada por Longinos García, la gestión dedicó más de 40 millones del presupuesto al rescate de espacios públicos.

Durante un recorrido realizado por REFORMA con García, mostró las cuatro principales obras realizadas durante los últimos tres años.

Una de ellas es el Centro de Educación Ambiental Hidropo- nia, ubicado en la Colonia El Salado, un espacio que alberga dos naves de incubación para productos vegetales, el cual ya ha dado dos cosechas en lo que va del año.

“Este centro de educación ambiental lo construimos pensando en generar una nueva cultura, sobre todo con los adultos mayores, con los planteles educativos, que pudieran venir los niños a hacer un recorrido donde

se den cuenta lo necesario que es cuidar el medio ambiente.

“El centro se mantiene por sí mismo; son pocas las personas que intervienen en el proceso, es muy completo, maneja automáticamente la temperatura, la ventilación, dependiendo de la temperatura que tengamos en el exterior es como se maneja la ventilación”, explicó García.

Para crear este espacio se invirtieron más de 2 millones y medio de pesos.

A un costado se ubica el parque temático Patoli Salado, con una extensión de más de 10 mil metros cuadrados, y en conjunto benefician a una población de más de 250 mil personas.

El parque, hecho en dos etapas, fue conceptualizado para el deporte y cuenta con canchas de fútbol rápido y de volibol playero. Patoli Salado costó casi 22 millones de pesos.

“El punto es darle a los niños espacios donde se puedan divertir y además encuentren una calidad de vida distinta a la que están acostumbrados y que, desafortunadamente, sólo la encuentras en espacios donde tienes que pagar por ingresar.

“La tercera obra es Patoli de Cabeza de Juárez, parque con el tema de los Derechos de los Niños, a donde en fin de semana

llegan más de ocho mil personas.

Cuenta con fuente para que se mojen los niños, pista de Go Karts, y más atracciones, este parque fue el experimento para los demás”, agregó el funcionario al mostrar el inmueble.

Al parque de Cabeza de Juárez, de más de 15 mil metros cuadrados, se le invirtieron 12 millones de pesos y beneficia una población de más de 200 mil personas de la Delegación, según García, y a otras tantas más que llegan de otros sitios.

García también explicó el trabajo realizado sobre el camellón del Periférico Oriente, en su cruce con Ermita Iztapalapa, lugar en el que se erigió un asta bandera, en la llamada Plaza de los Forjadores de la Democracia.

Ahí se desarrolló la más reciente ceremonia de los festejos patrios, con una inversión de 4 millones 500 mil pesos.

El funcionario, que está a punto de entregar el despacho, señaló que la próxima Administración debe retomar trabajos de protección civil, particularmente el estudio y análisis de las fracturas del subsuelo, que ponen en riesgo a los habitantes.

Asimismo, se debe seguir trabajando por minimizar los problemas en el abasto de agua que aún sufre la demarcación.



ASÍ LO DIJO

“ Los temas principales que quedan pendientes son el agua potable, la seguridad pública, pero sabemos bien que cualquier gobierno depende del apoyo de la comisión **Nacional del Agua** a nivel federal y del Sistema de Aguas a nivel local para avanzar”.

“ Algo que está en manos de la Delegación promover es el asunto de la protección civil. Iztapalapa es un lugar donde cualquier día puede derrumbarse un muro de contención, puede fracturarse una red de agua, es importante seguir monitoreando el subsuelo”.

“ Hemos cumplido institucionalmente lo que nos corresponde, las direcciones generales y territoriales hicieron ya una presentación, además de haber entregado la documentación de sus áreas, para que la próxima Administración lo retome”.

Longinos García,
Delegado de Iztapalapa.

Mejor entorno

En los últimos tres años, Iztapalapa apostó por darle a su población un lugar para el esparcimiento:

4,500,000

de pesos para rescatar un camellón en Periférico Oriente.

2,500,000

a un centro de educación ambiental en El Salado.

40

millones de pesos se invirtieron en ese rubro.

22

millones se destinaron a un patoli en El Salado.

12

millones se inyectaron para un patoli en Cabeza de Juárez.



Gabriel Jiménez

› En El Salado, la Administración edificó un parque temático enfocado al deporte y un centro de educación ambiental con énfasis hidropónico.